



*Le Premier Ministre*

Port-au-Prince le 7 juillet 2018

Le Gouvernement condamne vigoureusement les actes de violences et de vandalismes perpétrés suite à l'annonce de l'ajustement des prix des produits pétroliers.

Rappelant que violences et démocratie sont foncièrement incompatibles, le Gouvernement annonce la suspension de la mesure d'ajustement des prix des produits pétroliers jusqu'à nouvel ordre.

Il demande aux autorités compétentes de prendre les mesures nécessaires afin de sécuriser les vies et les biens sur toute l'étendue du territoire et que justice soit rendue aux victimes.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "JG Lafontant".

Jack Guy Lafontant

Premier Ministre